

# くろつち便り



第3回くろつち作品展が11月4～7日の4日間(最終日は正午まででしたので正確には3.5日間)の日程で開かれました。

実行委員長 野間典文さんの話



第三回くろつち会作品展を終えて

今回は過去2回と違って、4日間の期間内に、会場設営、展示、そして後片付けまでと大忙しの作品展になってしまいました。多くの方々にとくさんの作品を出品して頂き、多くの人々ととくさんの感動を分かち合えたのではないのでしょうか。これからも私たちくろつち会員それぞれが、作品を製作し出品することに意義を見出し、お互いの作品を鑑賞し感動する場としての作品展を目指して、4回5回と続けて行けたらと思っています。

何よりも、作品展の開催に多大なご協力を頂きました出品者・実行委員・役員の方々に厚く御礼申し上げます。

作品は後からお二人の追加出品があり、延べ46名の出品作品で1階フロアは華やぎました。(作品点数にして、100点前後?)

会場は連日の大賑わいで、期間が去年の半分と短かく、しかも土日を含まない日程にも関わらず、3日半で700名を超える參觀者がありました。今年も大成功で、実行委員の表情には満足感が溢れていました。



前日に会場準備ができなかったもので、初日は朝8時から会場準備からでした。何とか、10時の開店までに間に合いました。

事務局長 梶原誠さんの話

第三回くろつち会作品展を終えて

「無事開催でき、終了するだろうか」と思い続けていた作品展も4日間があっという間に過ぎてしまいました。だいわの1階フロアという会場に所狭しとばかりに多くの作品を展示することができ、700名を超える市民の方々に閲覧してもらいました。来場者との交流の場面も見られ、「作品は販売しないのか」などの問い合わせもありました。「毎年見たい」「来年も開催して」という声もありました。次回はもっと多くの会員の作品を展示することができればいいなあと事務局を担当して思いました。出展者をはじめ、実行委員、役員の方々に感謝します。

# アンケートから

さまざまな感想が寄せられました。その中からいくつか紹介します。

(南日本新聞で知ったという70代の方)

なつかしい人の写真が見れて、うれしく思います。毎年開いて下さい。

(やってみたいのがあるという60代の方)

どれもこれも力作ぞろいで感動しました。ほんとに皆さん、素晴らしいですね。

これらの他に、これからも続けてほしいという意見が多数寄せられました。

(たまたま「だいわ」に来られたという60代の方)

娘の担任だった知っている名前があり嬉しかったです。お会いしておしゃべりできて、お元気で、生きる目標にします。

書く力って難しいですね 感謝です。ありがとうございました

(また来年も見たいという60代の方)

どの作品もすごい!! 見ごたえのあるものばかりでした。1階でみなさん、見学しやすかったのではないのでしょうか。

## 開催中の出来事の中から

## Topics

- 「どれにしようかなあ」と受付で迷っている観覧者。今年も岩重先生の印刷された絵はがきが好評でした。
- みかんや栄養ドリンクなど、いろんな方から多くの差し入れがありました。感謝!
- 出品者一覧に知っている名前を見出して「わあーっ、〇〇先生がいる」と感激の声。
- 介護や夫婦の絆を歌った短歌の前に立ち、写真に納めておられた老婦人。「主人にも読んでもらいたくて・・・」

- その日の会場当番に「あそこに展示してある作品は、値段はどれくらいですか」と聞いてきた人が何人もいたそうです。はたして製作者との直接交渉で"商談"が成立したかどうか。
- 盆栽を見ながら「これはどうやって作るんですか」と聞かれても当番者には分かりません。たまたま製作者が居合わせたので、「この人に聞いて下さい。」
- 「これが土日だったら、現職組も来れたのになあ」とくろつち会員同士の会話。

## グランドゴルフ大会

11月16日(日)に開催されました。

雨が心配されましたが絶好の天気でした。

結果は、

- 1位 桐原好昭さん (なんと連覇です!!)
- 2位 平野セツ子さん
- 3位 中之浦慶二さん

でした。また参加賞は大人気の「いりこ」でした。



(写真は開会式の様子)

くろつち会学習会&忘年会 今月30日(日)千成 学習会10時~、忘年会12時~  
原発集会&デモ 12月5日(金) 17:30~ イベント広場